

FRENTES POLÍTICOS

I Recursos congelados. Mientras el presidente **Felipe Calderón** anunció un foro para decidir dónde se construirá la nueva refinería, en San Lázaro diputados de varios grupos políticos están furiosos: aseguran que los 12 mil millones de pesos presupuestados, que debieron ejercerse a partir de enero en la construcción de estas nuevas instalaciones, siguen ahí, sin tocarse. ¿No que la crisis económica obligaba a tomar medidas con rapidez? ¿Y los 40 mil empleos prometidos?

II ¿Creyeron que ahí paraba la cosa? Ahora tocó turno a **Rogelio Carvajal**, secretario nacional del PAN, quien le respondió al ex gobernador oaxaqueño **José Murat** que no es que **Germán Martínez**, el líder nacional del albiazul, asuma actitudes *porri-les* o de *buscapleitos*, sino que lo que en verdad molesta a los priistas es que siguen con sus dudas: no saben si están con los buenos o con los malos, con **Calderón** o con el narcotráfico.

III Durango se calienta. Si alguien tenía dudas de que la violencia y el narcotráfico se encuentran en su punto más alto, sólo tiene que echarle un ojito a las estadísticas de lo que ocurre en esa entidad. El gobernador priista **Ismael Hernández Deras** insiste en que ahí no pasa nada. Ayer fueron ejecutados diez hombres y siete más murieron en un motín después de una riña entre internos, apenas dos ho-

ras después de que el director del Centro de Rehabilitación Social, **Nahum Efrén Morales**, saliera ileso de un atentado.

IV Se veía venir. Los perredistas de Nueva Izquierda quieren hacer un ajuste de cuentas entre los beneficiarios de los programas sociales en Iztapalapa. **René Arce** pidió, como parte de la defensa que promueve para legitimar las elecciones internas, conocer las listas de los votantes del 15 de marzo, en las que su esposa, **Silvia Oliva**, fue derrotada. Arce quiere saber ahora qué pasó y revisar los nombres de cada uno de los beneficiarios que le fallaron.

V No se hagan ilusiones. El priista **Jorge Estefan Chidiac**, quien encabeza la Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados, pidió no caer en trampas electorales. Ya lo había adelantado, no hay ninguna posibilidad de que en 2009 se anule el pago de la tenencia, pues los estados perderían 22 mil millones de pesos en ingresos. Lo más que prometió es analizar si es procedente quitarlo en 2010, 2011 o 2012. Aquí esperamos.

VI El cinismo y las contradicciones de **Napoleón Gómez Urrutia** no tienen límites; primero retó al gobierno mexicano para que solicitara al de Canadá su extradición y, cuando ocurrió, de inmediato buscó ampararse para evitar responder por el desvío de los 55 millones de dólares que le birló al fideicomiso minero. Patricia **Marcela Diez Cerda**, juez Quinta de Distrito en Materia de Amparo del DF le dio otro palo: no encontró elementos para brindarle a *Napito* la protección de la justicia mexicana.

